

Sufraga AMLO en urnas de Palenque durante el primer Proceso Electoral Judicial en México

El Ciudadano · 1 de junio de 2025

El expresidente reaparece para votar en inéditos comicios judiciales y destaca la participación ciudadana



PALENQUE, CHIS. 01 DE JUNIO DE 2025. En su **primera aparición pública en varios meses**, el expresidente de México **Andrés Manuel López Obrador** fue captado por las cámaras mientras concurrecía a **depositar su voto** en una casilla de Palenque, Chiapas, en el marco de la **Elección del Poder Judicial de la Federación 2025**.

TAMBIÉN LEE: [AMLO asegura que no ha defraudado a sus votantes de 2018](#)

Con las urnas de fondo, AMLO reflexionó sobre la **relevancia histórica de los comicios judiciales** que hoy se celebran en el territorio mexicano, resaltando el poder que a la ciudadanía confiere este proceso en el que podrán elegir a magistrados y juzgadores. Declaró:

Nunca en la historia de nuestro país, el pueblo, de manera directa había decidido, ni había tenido el derecho a elegir a jueces, magistrados, ministros del Poder Judicial. Esta es la primera vez en la historia. Por eso quise participar en esta histórica elección.

Lo segundo: que me da mucho gusto vivir en un país libre y democrático.

Y lo tercero, también compartir con ustedes una opinión, algo que confieso públicamente: Tenemos a la mejor presidenta del mundo: Claudia Sheinbaum. Lo repito: la mejor presidenta del mundo.

Tras ponderar con estas palabras el **Liderazgo político de la titular del Ejecutivo Federal**, López Obrador manifestó su beneplácito con el público que le rodeaba, y no perdió ocasión de **enviar un saludo al pueblo de la nación** que presidió entre el **1 de diciembre de 2018 y el 30 de septiembre de 2024**, enarbolando **el primer sexenio de la Cuarta Transformación**, además de informar sobre la actividad que ha estado ocupando sus días durante el último semestre en su Quinta de Palenque:

“Me da mucho gusto verles, un saludo a todo el pueblo de México. No he podido salir (ante los reflectores públicos); es la tercera que salgo de la Quinta porque estoy escribiendo, estoy haciendo algo que les va a gustar mucho sobre nuestra grandeza cultural.

Finalmente, López Obrador anunció para “finales de año” la **publicación de la obra** que se encuentra redactando.

FOTOGRAFÍAS: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)